



## **Königschießen und Sportehrungen der SG Holzolling**

### **SG Holzolling kürt Könige 2014 und ehren Schützinnen und Schützen für die Saison 2013**

**Holzolling** – Drei neue Schützenkönige gibt es bei der SG Holzolling nach dem Königschießen 2014, welches kürzlich statt fand. Besonders hervorzuheben ist dabei der neue Jugendkönig. Mit einem 168,6-Teiler ist Robin Thein der jüngste Titelträger in der Vereinsgeschichte. Vize-Jugendkönigin wurde die Vorjahressiegerin Helen Schattschneider vor dem Drittplatzierten Christoph Aman. Den Titel des Luftgewehrkönigs sicherte sich Sophie Gerg mit einem 236,5-Teiler vor dem Wurstkönig Peter Schneider und Brezenkönig Mathias Carozzi. Und bei der Luftpistole durfte Vorjahressieger Erwin Janousch die Kette an Josef Ehgartner weiterreichen, der mit einem 292,6-Blatt'l neuer Würdenträger in dieser Disziplin wurde. Im zur Seite stehen als Wurst- und Brezenkönig Klaus Numberger und Josef Werndl jun.

Unter den 43 Startern durften die beiden Schützenmeister Johann Bucher und Martin Stadler bei der Königsfeier aber auch noch etliche sportliche Ehrungen für das vergangene Jahr durchführen. So gratulierten sie vor allem den Meisterschaftsteilnehmern für ihre Erfolge. Besonders hoben Sie die Damen-LG-Mannschaft der SG Holzolling mit den Schützinnen Sophie Gerg, Evi Aigner und Sissi Kaphammer hervor, die es vergangene Saison bis zur Bayerischen Meisterschaft schafften und dort einen Mittelfeldplatz belegten. Erfolgreich war auch wieder der aktive Nachwuchs der Holzollinger. So wurde Antonia Raith im vergangenen Jahr Gaumeisterin in der Schülerklasse weiblich und Johannes Wiesboeck sicherte sich bei den Schülern den zweiten Platz. Bis zur oberbayerischen Meisterschaft schafften es in der Jugendklasse Niklas Thein und Tobias Gogl gleich mit dem Luftgewehr und der Luftpistole sowie Florian Thrainer mit der Luftpistole. Dabei belegten sie dann alle Mittelfeldplätze im Einzel und mit der Mannschaft. Weiterhin bis zur Oberbayerischen schafften es mit der Luftpistole in der Schützenklasse auch Johann Bucher und Josef Werndl jun. sowie bei der Altersklasse Gustl Sedlmayr. Zum Dank überreichte die Vereinsführung den Teilnehmern eine Urkunde und einen kleinen Gutschein.

Belohnt wurden weiterhin auch die regelmäßigen Teilnehmer der Vereinsschießen 2013 mit Gutscheinen und Leistungsnadeln für die Teilnahme und die erbrachten Ergebnisse bei insgesamt 21 durchgeführten Bewerben. Dabei konnte der Verein bei Luftgewehr und –pistole insgesamt sechs goldene und jeweils vier silberne und bronzene Leistungsnadeln an die erfolgreichsten Schützen aushändigen.

Abschließend bedankte sich Schützenmeister Johann Bucher nochmals bei allen Mitarbeitern, Trainern, Betreuern und Mannschaftsführern für ihren aktiven Einsatz. Ein besonders wichtiger Dank ging ebenso an alle Sponsoren und Unterstützer der sportlichen Arbeit der SG Holzolling. Und dann durfte auch endlich auf die neuen Schützenkönige 2014 angestoßen werden.



**Bild:** (von links nach rechts) Luftpistolenkönig Josef Ehgartner, Luftgewehrkönigin Sophie Gerg und Jugendkönig Robin Thein